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ORDINE DEL GIORNO:  n. 157 del 26/09/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  09,00 

 

 

CONSIGLIERI  PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Bertolino             Francesco 

 

presente 09,00 10,30     

Mattaliano           Cesare 

 

Assente ------- -------     

Caputo                Valentina Presente 9,00 10,30     

Chinnici              Valentina 

 

Presente 9,00 10,30     

Lo Monaco          Rosalia 

 

Presente 9,00 10,30     

 

VERBALE 

 

 Il Presidente Francesco Bertolino, assistito nei lavori dalla segreteria Marilena Manduci, 

dopo aver constatato il quorum legale, dichiara aperta la seduta.  

La Commissione, così come da programma incontra gli Uffici dello Sport, nelle persone 

della Dirigente dott.ssa Patrizia Milisenda dott. Sergio Sparacio, e le dott.sse Sucameli e 

Arcoleo. 

Gli argomenti che si andranno ad affrontare sono: 

 ● attività che il suddetto ufficio intende proporre c/o le scuole usando i fondi 285/97; 

● Palestre Scolastiche; 

● verbale n. 79 redatto in occasione della richiesta di parere tecnico agibilità di pubblico 

spettacolo a seguito sopralluogo svolto dalla Commissione Comunale di vigilanza c/o 

l’Impianto Sportivo “Piscina Olimpica Comunale”. 
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Sul primo punto, il dott. Sparacio, informa che gli Uffici Sport faranno tre bandi da di 150 

mila euro per attività di educazione motoria. 

 

Riguardo al terzo punto, viene avviato un confronto che mira a mettere a fuoco   un 

ipotetico percorso che porti  ad ottenere una agibilità definitiva. 

La dott.ssa Milisenda, dopo aver posto in evidenza tutte le criticità  e le difficoltà 

incontrate al riguardo, informa la Commissione che comunque, fino al 2020, si è coperti 

per quanto riguarda l’agibilità per pubblico spettacolo.  

Il dott. Sparacio, interviene per chiarire che comunque, un gruppo dell’Edilizia Pubblica, 

(responsabile l’Arch. Paola Maida) si sta occupando per avere  una agibilità più duratura, e 

per questo, sta redigendo gli atti ovvero catastazione e cosi via,  per ottenere l’agibilità 

definitiva.  Informa altresì, che questo è lo stesso gruppo che si sta occupando del progetto 

della tribuna scoperta.  

 

Riguardo  le palestre scolastiche, il Presidente,  afferma che la Commissione ha sempre 

avuto particolare attenzione a queste strutture, e desidera avere il punto su quello che 

attiene le assegnazioni alle associazioni sportive, anche alla luce di numerose lamentele e 

richieste di accesso agli atti giunte per conoscenza in Commissione. il Presidente prosegue 

aggiungendo di avere appreso tramite social che alcuni spazi erano stati già affidati con 

orari già stabiliti prima ancora che l’avviso fosse uscito. Chiede pertanto al tal proposito 

delucidazioni in merito. 

Il dott. Sparacio, sottolinea che queste diatribe non sono altro che il risultato di beghe 

interne alle Associazioni stesse.  

Durante il lungo dibattito, la Cons.ra Lo Monaco, facendo richiamo alla proposta di 

Regolamento per gli Impianti Sportivi che al momento è all’O.d.g del Consiglio 

Comunale, ricorda i criteri di assegnazioni  stabiliti.  

Per quanto riguarda invece le palestre scolastiche, il dott. Sparacio afferma che alcuni  

Dirigenti le usano attraverso il PTOF.  Su tale aspetto il dibattito si sofferma lungamente e 

il dibattito si accentra soprattutto su ciò che  potrebbe attenere a ”Scuole aperte al 

territorio”. 

La Cons.ra Chinnici afferma che in numerose città d’Italia cosi dette “Pilota” viene attuata 

tale iniziativa, vedi Milano- Roma, dove sono stati fatti dei regolamenti nel rispetto delle 

direttive del MIUR. 

Il dott. Sparacio, mette in evidenza che per avviare tale iniziativa si incorrerebbe in vari 



problemi soprattutto legato alla custodia della struttura. 

Dal dibattito che segue, viene avanzata l’ipotesi poter tenere aperte le scuole al territorio  

grazie all’ utilizzo dei fondi della 285/97. 

La Cons. Caputo ricorda che in varie occasioni d’incontro con i Dirigenti Scolastici, questi 

hanno dichiarato che chiudono la Scuola per una questione di responsabilità su eventuali 

casi di incidenti o eventuali danni arrecati nel corso dell’apertura pomeridiana. 

La Cons. Lo Monaco, focalizzando l’attenzione sull’avviso pubblicato per l’assegnazione 

degli spazi sportivi, sottolinea, che ha notato che non viene menzionato lo spazio relativo 

la palestra all’interno dell’Impianto Piscina. Così come non risulta neppure sull’elenco 

degli Impianti Sportivi, pubblicato sul Portale dello Sport che si trova sul sito Ufficiale del 

Comune. 

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 10,30 

 

           La Segretaria                                    Il   Presidente 

     _____________________              _____________________ 


